

平成 27 年 11 月 7 日

ありの実園だよ！

吹く風が、涼しさから少しずつ寒さへと変わり、冬の訪れを感じるころとなりました。保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

本日はご多忙の中、「第36回 ありの実祭」に多数のご来園ありがとうございます。皆様方にはバザーなどたくさんの出品、提供にご提供いただき厚くお礼申し上げます。

今年度も園オリジナルの「さをり」「陶芸」やバザー、やきとり、うどんなど、たくさんの模擬店を企画しております。会議室では「さをり」作品や利用者さん、職員の絵や習字、写真などなど力作を展示しておりますので是非、足をお運びください。

本会場でもステージで、ありの実園バンド「オリンピア」「ひょっとこ」「三味線」の演奏など盛りだくさんとなっております。ごゆっくりお楽しみください。

よろしくお祈いします 新職員紹介

こんにちは。先輩支援員の方々に指導をもらいながら日々勤めさせて頂いています。毎日が、勉強と発見のとてもやりがいのある仕事だと感じています。利用者の皆様に寄り添い、たくさんの思い出を作りながら、毎日楽しく過ごしていければと思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。

10月から勤務させて頂いています。福祉の仕事は初めての経験なので、これから勉強し利用者の皆様の力になれるように頑張りたいと思います。 宜しくお願いします。

医務より

風邪、インフルエンザ、ノロウィルスなどの感染症にかかりやすい時期になりました。ご高齢の方も多く、予防と症状の重症化をまねかないようにR1ヨーグルトの導入で免疫力の向上を図りたいと思います。11月より月に1500円程度のご本人負担となりますが、ご理解ご了承ください。

体調管理には十分に気を付けてまいります

一泊旅行に行ってきました！

10月22日と23日に日南方面へ一泊旅行に行っていました。

初日は車で日南まで行き、飫肥城の城下町を見て回って日南簡保の宿に宿泊しました。

2日目は電車で宮崎市内へ出向き、お買い物をして、事故やトラブルもなく無事に帰園しました。

外出や外泊の機会の少ない利用者さんはとても喜んでいました。

今後の予定

11月13日(金) 11月12月 誕生会
12月 5日(土) 面会日

平成27年10月のヒヤリハット報告

転倒 … 7件 つまづき 6件
他利用者から押される 1件
誤薬未遂 … 3件 ファイル間違い 飲み残し 2件

平成27年10月の苦情・相談報告
特にありませんでした。